
 

第 125 回島根県立大学教育研究評議会議事要旨 

（平成 30 年度 第４回） 

・日 時 平成３０年７月２５日（水） １５：００～１６：１５ 

・場 所 浜田キャンパス会議室、出雲キャンパス大会議室、松江キャンパス大会

議室 

・出席者 清原学長、江口副学長、山下副学長、岸本副学長 

     林総合政策学部長、梶谷看護栄養学部長、岩田人間文化学部長、犬塚教

務部長、吾郷教務部長、マユー教務部長、佐藤学生生活部長、今中学生

生活部長、田中学生生活部長、石橋看護学研究科長、狩野別科長、李 NEAR

センター長、落部事務局長 

 

○第 124 回教育研究評議会の議事要旨の確認について 

  第 124 回教育研究評議会の議事要旨について、原案どおり承認された。 
 

《審議事項》 

（１）島根県立大学浜田キャンパス客員教授の選考について（浜田キャンパス） 

清原学長から、島根県立大学浜田キャンパス客員教授の選考について、資料

（略）により説明があり、承認された。 

 

（２）教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成について（出雲キャンパス） 

山下副学長から、教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成について、

報告事項（１）と合わせて資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（３）島根県立大学出雲キャンパス客員教授の選考について（出雲キャンパス） 

吾郷教務部長から、島根県立大学出雲キャンパス客員教授の選考について、

資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（４）非常勤講師の任用について（浜田キャンパス）  

林総合政策学部長から、非常勤講師の任用ついて、資料（略）により説明が

あり、承認された。 

清原学長から、任期について確認があり、林総合政策学部長より、１年と回

答された。 

 

（５）非常勤講師の任用について（浜田キャンパス） 

江口北東アジア開発研究科長から、非常勤講師の任用について、資料（略）

により説明があり、承認された。 

 

（６）非常勤講師の任用について（松江キャンパス） 

岩田人間文化学部長から、非常勤講師の任用について、資料（略）により説

明があり、承認された。 

 



 

（７）非常勤研究員の選考について（浜田キャンパス） 

  李北東アジア地域研究センター長から、非常勤研究員の選考について、資料

（略）により説明があり、承認された。 

 

（８）学生の懲戒処分について（浜田キャンパス） 

  林総合政策学部長から、学生の懲戒処分について、資料（略）により説明があ

り、承認された。 

 

（９）第３期中期目標にかかる意見集約について（本部企画調整室） 

  事務局から、第３期中期目標にかかる意見集約について、教員の方々に意見

を募り、現在集約していると説明があり、教育研究評議会では資料（略）につ

いて諮りたい旨説明し、承認された。 

  佐藤学生生活部長から、学内から集約した意見に対して、清原学長が個人で

回答されるよりも、教育研究の最高意思決定機関である教育研究評議会のオー

サライズを受ける形で回答された方がより正当性が高まることと、中期目標案

について大学から県に意見表明をされる際、教育研究評議会での検討を経た上

で意見を述べるという段階を経たほうが、大学からの意見聴取の正当性が高ま

るとの意見があり、清原学長から理事長として必要があると認める場合には理

事会に諮るが、教育研究評議会で議論したい、また経営委員会についても同様

の手続きを行いたい旨の回答をされた。 

 

（10）島根県立大学看護栄養学部履修規程の改定について（出雲キャンパス） 

  吾郷教務部長から、島根県立大学看護栄養学部履修規程の改定について、資

料（略）により説明があり、承認された。 

  清原学長から、卒業研究の不正は通常の試験において不正を行ったものと同

様の扱いをすることか確認があり、吾郷教務部長から、そのとおりの旨を回答

された。 

  事務局から、松江キャンパスでも今後同様の規程改定をする旨の発言があっ

た。 

  清原学長から、学生に対しての対応がキャンパスごとに異なるのは良くない

ので、全学的に統一しておく必要があるとの発言があった。 

 

（11）島根県立大学・島根県立大学短期大学部・松江市立乃木小学校・松江市立

忌部小学校・松江市立忌部幼稚園・松江市立幼保園のぎの連携協定につい

て（松江キャンパス） 

  事務局から、島根県立大学・島根県立大学短期大学部・松江市立乃木小学校・

松江市立忌部小学校・松江市立忌部幼稚園・松江市立幼保園のぎの連携協定に

ついて、資料（略）により説明があり、承認された。 

 

《報告事項》 

（１）専任教員の選考開始の学長発議について（出雲キャンパス） 

※審議事項（２）で説明済みのため省略 

 



 

（２）培材大学校（韓国）との協定の更新について（浜田キャンパス） 

事務局から、培材大学校（韓国）との協定の更新について資料（略）により

報告があった。 

 

（３）北東アジア地域研究センター市民研究員の受け入れについて（浜田キャン

パス） 

  李北東アジア地域研究センター長から、北東アジア地域研究センター市民研

究員の受け入れについて、資料（略）により報告があった。 

 

（４）管理栄養士養成施設変更承認申請について（出雲キャンパス） 

事務局から、管理栄養士養成施設変更承認申請について資料（略）により報

告があった。 

 

次回開催予定：平成３０年９月２６日 


